



Förderverein der Wallschule geht unverändert ins neue Jahr

Willi, der Biber der Wildeshäuser Wallschule, kann zufrieden sein. Antje Carspecken, die Vorsitzende des Schulfördervereins, stellte im Rahmen der Jahreshauptversammlung vor wenigen Tagen die erfolgreiche Arbeit im vergangenen Jahr vor. Sie dankte besonders den zahlreichen Sponsoren, die die Unterstützung vielfältiger Projekte (bei-

spielsweise das Präventionstheaterstück „Mein Körper gehört mir!“, das heilpädagogische Reiten und die Anschaffung von Spielekisten) überhaupt erst ermöglicht haben. Carspecken hob die gelungene Einschulungsfeier und den Adventsbasar im Rahmen von „Türchen öffne dich“ besonders hervor. Beide Veranstaltungen seien von vielen Eltern unter-

stützt und von vielen Familien besucht worden. Der Vorstand geht nach Entlastung und Neuwahl ohne personelle Veränderungen ins nächste Jahr und plant im Rahmen der von der Schule organisierten „Woche des Buches“ Anfang April einen Bücherbasar. Dafür werden noch gut erhaltene Kinderbücher gesucht, die im Sekretariat der Wallschule abgege-

ben werden können. Auf dem Foto zu sehen ist der aktuelle Vorstand des Fördervereins (v.l.): Roswitha Remmert (Kassenprüferin), Antje Carspecken (1. Vorsitzende), Heike Beißner Tjaden (2. Vorsitzende), Bärbel Wawrzinek (Kassenprüferin), Monika Pauli (Schriftführerin) und Angela Gellermann (Schatzmeisterin).